

Azouz Begag am Gymnasium Himmelsthür

Vom 17.09. bis 20.09.2019 war Azouz Begag Gast des Gymnasiums Himmelsthür und unserer Fachgruppe! Vielen Französischlernern ist er durch seine zahlreichen Schriften bekannt, die in der Vergangenheit zum Teil auch Pflichtlektüre im niedersächsischen Zentralabitur waren. Begag ist aber nicht nur Schriftsteller, sondern auch Soziologe, Wirtschaftswissenschaftler und ehemaliger Politiker: von 2005 bis 2007 war er in der Regierung Dominique de Villepins unter Staatspräsident Jacques Chirac Minister für die Förderung der Chancengleichheit. Wir sind stolz und dankbar, einen so hohen Gast am GymHim gehabt zu haben, der uns äußerst interessante Einblicke in Politik und Literatur geben konnte. Eines seiner wichtigsten und immer wiederkehrenden Themen ist das der Integration, über das er auf sehr unterhaltsame und sympathische Weise mit vielen Schülerinnen und Schülern des GymHims und der Michelsenschule ins Gespräch kam.

An dieser Stelle sei allen, die an der Organisation und Durchführung dieser sehr intensiven Tage mitgewirkt haben, ein großes und herzliches Dankeschön ausgesprochen, insbesondere Herrn Pihet, auf dessen Initiative hin der Besuch Begags überhaupt erst stattfinden konnte. Herzlichen Dank auch dem Förderverein, der maßgebliche finanzielle Unterstützung geleistet hat!